

西川ゴム工業株式会社SDGs宣言

本社にてチャリティ・オークションを開催しました！

2025年10月から11月にかけて、本社にて「チャリティ・オークション」を開催しました。この取り組みは、児童養護施設「似島学園」（広島市南区）への寄付を目的としており、昨年度はESG各分科会を対象に実施しましたが、今回は対象を本社勤務者に拡大しての開催となりました。

オークションには、未使用の日用品や食品、ワイン、ホビー商品など多彩な品物が出品され、90件を超える入札がありました。出品や入札、寄付を通じて多くの方々にご協力いただき、社内に温かなつながりが生まれました。社員一人ひとりの思いやりが寄付という形となり、社会に貢献できる機会となったことを大変うれしく思います。



多数のご協力により、寄付金総額108,000円が集まりました。この寄付金は、11月17日に児童養護施設「似島学園」園長高井様へ直接お渡ししました。この寄付金が、子どもたちの笑顔や未来を支える一助となることを心から願っています。

当社は、ESG活動の一環として、今後も社会に貢献できる取り組みを継続してまいります。今回のチャリティ・オークションで生まれた“善意の輪”を大切に、こうした活動をさらに広げていくことで、持続可能な社会の実現に努めてまいります。

ESG推進委員会・S分科会（社会性向上部会）